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ADRIANO PIMENTA  

PRESIDENTE DA CÂMARA DOS VEREADORES DE SÃO SIMÃO-GOIÁS 
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                             O infra-assinado FÁBIO MOURA SIQUEIRA (KEBINHA) , vereador deste 
município de São Simão-Goiás vem com o devido acatamento ,  solicitar que seja instituída 
comissão junto a Secretaria de Desenvolvimento Social / FMASS Fundo Municipal de 
Assistência social e seus conselheiros para criação do programa `` CHEQUE MORADIA 
MUNICIPAL´´ visando diminuir o déficit habitacional com justiça social e fomentando  o 
comércio local , trata-se de um programa em que apos cadastradas e aprovadas por quem 
de direito , as famílias recebem o contrato no valor de 36.000,00 (trinta e seis mil reais ) , 
em sua conta individual é liberado a 1º parcela de 12.000,00 (doze mil reais ) para a 
compra dos materiais de construção no comercio local, após aplicado este recurso e o 
material e  fiscalizado pelo município e com a devida prestação de contas é liberada a 2º 
parcela no mesmo valor  e assim sucessivamente ate o término da moradia . 
                         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Justificativa  
                     
                      Com o intuito de fortalecer a economia municipal e proteger nossos recursos 
de forma com que o mesmo circule em nosso município é que indico a implantação do       
`` CHEQUE MORADIA MUNICIPAL ´´ , o qual dispensará licitação , garantindo que a 
aplicação desses recursos seja direcionada ao comércio local. 
                         Digamos que o município (executivo ) queira construir 40 unidades 
habitacionais ao custo de 36.000,00 ( trinta e seis mil reais ) , conforme a lei 866  isso seria 
necessária uma licitação de 1.440.000,00 (um milhão , quatrocentos e quarenta mil reais ) , 
certamente empreiteiras e construtoras de outras localidades teriam  interesse no valor da 
obra e iriam  participar e provavelmente  vencer a concorrência , o que acontecendo  com 
certeza  para baratear o custo dessas unidades (casas )  o empresário colocaria material de 
custo baixo e compraria em outras cidades , por isso vejo necessidade da criação desse 
programa .  
       
 
                              
 
 
                            Contando com a aprovação unânime dos PARES  
 
 PEDE E ESPERA DEFERIMENTO 
 
 
                                             
 
 
 
 
                                               São Simão , aos 16 fevereiro de 2017   
 

 

 

 

 

 

                                            Fábio Moura Siqueira - KEBINHA 

                                                     Vereador 1º Secretário 

 

 


